
★Ｓ．Ｋｏ．
はじめまして。3月23日より勤務になりました受付のＳ．Ｋｏ．です。医療機関で

勤めるのは初めてですが、色んな事を勉強しながら、一つ一つ覚えていきたいです。
好きな事は、通勤中にする読書や、家の中でゴロゴロしながら過ごす時間です。そ

れと月に一回、友人と開催している、「カラオケ練習会」です。皆で歌を練習しつつ、
喋ったりはしゃいだりして楽しんでます。
慣れない事に不安もいっぱいありますが、頑張っていきたいと思います。よろしくお
願いします！！

＜ご意見箱より＞
★いつもお世話になっております。これからもどうかよろしくおねがいいたします。
とてもかんしゃしてます。ありがとうございました。
－励ましのお言葉ありがとうございます。これからも患者さんに感謝していただける
医療を提供していくよう、スタッフ一同頑張ります。（院長）

★ＫＭＣ通信をもっと頻繁に発刊してくださると嬉しいです。
－ＫＭＣ通信を楽しみにしていただき嬉しく思います。しかし開業当初のように発行
できず大変申し訳なく思います。何とかもう少し頑張ってＫＭＣ通信を発行できるよ
うにしますので宜しくお願いいたします。あと「Ｋ院長の独り言」というブログを開
業前より書いています。最新の治療薬情報や本当に独り言などいろいろと書いてます。
携帯電話でも見ることができますので是非一度ご覧下さい。
アドレスはhttp://kmentalcli.exblog.jp/です。（院長）

★先生にみてもらってもう３年経ちます。でもいやな時は病院へ行きたくない時もあ
り、本当に全然眠れないのがとてもしんどいです。今のマンションから出たい気持ち
が出てしまい、本当にしんどいです。
－いろんなストレスを抱えておられ、しんどい状況と思います。しんどい時こそ何と
か受診していただき、しんどい思いを吐き出してください。（院長）

★ここのクリニックに診察に来て、すいみんがとれるようになりました。具合の悪い
時はたとえ２、３日でもいいから入院する設備を行ってほしいです。
－ご要望ありがとうございます。確かに調子の悪い時に慣れた所で短期間入院できれ
ば安心できて良いですよね。ただし残念ながら現在のところは場所的にも、人的にも、
金銭的にも当院の有床化は当分の間は困難ですが、今回のご希望は心に留めておきま
す。（院長）

★待合室のいすの座面が固く長く坐っているとおしりがいたくなります。
－待合で不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。今回のご要望
にて低反発クッションを2つ購入（連休明けの納品予定です）しましたので一度お試
し下さい。また今後患者さんの使用状況を見た上で、必要であればさらに増やす予定
をしておりますので宜しくお願いいたします。（院長）

（編集後記）
先月以前市大病院で担当させていただいていた患者さんが来院されたのですが、

「先生、恰幅よくなられましたね・・・」と指摘されました（泣）。引き続きジョギ
ング頑張ります！あと最近筋トレも始めました！さて今後の効果は？？？

（勝元榮一＠体重85.5kg）


